



¡Nos vemos en el Mini Mall!

Un nuevo punto de encuentro de la U

El Mini Mall UAC abrió sus puertas y, desde entonces, son muchos los cambios que ha tenido la comunidad universitaria a la hora de elegir qué comer en el almuerzo o, en cualquier momento del día. ¿Cómo no hacerlo? El lugar cuenta con una silletería cómoda, el espacio es amplio y está bien distribuido, la preparación de los alimentos goza de los más altos estándares de calidad, los mismos que son utilizados por las importantes firmas multinacionales que conforman este nuevo espacio de la Universidad Autónoma del Caribe.

Restaurantes como La Herradura, Punto Múltiple del Sabor y Súper E, fueron los primeros locales que abrieron sus puertas para ofrecer a la Comunidad Uniautónoma una gran variedad de alimentos que, a más de a uno, ha dejado a gusto y no solo por la exquisitez de los platos, sino también, por los precios accesibles, que le permite a los estudiantes poder degustar de estos platos.

La moderna plaza de comidas tiene además un teatrino, que servirá para presentaciones artísticas y culturales que sean generadas por la comunidad universitaria, especialmente



El rector rodeado de estudiantes en la inauguración de esta plaza de comidas.

te por los grupos de danza, teatro y música, que se forman en todas estas áreas del Bienestar Universitario.

El Mini Mall UAC es la muestra y la obra clara de los cambios que en materia de infraestructura está teniendo la Universidad Autónoma del Caribe.

En unas emotivas palabras, Ramsés Vargas

Lamadrid, Rector de la Institución, manifestó su complacencia por esta gran obra que se puso al servicio de la comunidad universitaria.

“Hemos invertido tiempo, dinero, han sido días y noches de trabajo arduo y no descansaremos para seguir brindándole a los verdaderos dueños de esta universidad, una

educación de calidad, unos excelentes profesores y unos espacios dignos como éste, en el que ustedes puedan compartir a través del dialogo y la amistad. Esto es de ustedes, esta universidad ahora sí es de ustedes y para ustedes, cuiden cada obra que se haga en este lugar y sean ustedes los guardianes de estas obras”, indicó Vargas Lamadrid.

jtovarr Hoy inauguran mini mall en la @UAutonomia antigua cafetería. Mira lo que colocaron @Alvarogamezp y uno haciendo dieta 🍌
pbs.twimg.com/media/BoVfbwAIQAAMFXG...
 23 May from Twitter for iPhone

Vicky Goenaga
 @vigoen1

@UAutonomia buenísimo el cambio de la nueva cafetería. Progresooo!!!



La comunidad universitaria recibió con complacencia este nuevo espacio que fortalecen los procesos internos de la nueva Uniautónoma.